

PKW-Werkstatt von Mercedes Kühne niedergebrannt

13.05.2015 11:08 von Admin

PKW-Werkstatt von Mercedes Kühne niedergebrannt



Am 27. April brannte die PKW-Werkstatt von Mercedes Kühne in der Torgauer Straße nieder. Die Rauchwolken waren weithin sichtbar, über 50 Feuerwehrleute waren an den Löscharbeiten beteiligt. Verletzt wurde niemand, und das Feuer sprang nicht auf nebenstehende Gebäude über. Die meisten Kundenfahrzeuge, die in der Werkstatt standen, konnten gerettet werden. Dennoch ist die Werkstatt bis auf die Grundmauern abgebrannt. Der Weiterbetrieb für PKWs, so Firmenchef Mike Kühne, sei gesichert. Die LKW-Werkstatt wurde für den PKW-Bereich erweitert.